

ENTORNO

La producción de artículos deportivos acumula tres meses a la baja con una caída del 9,4% en octubre

El Índice de Producción Industrial (IPI) continúa cayendo, y lo hace a mayor ritmo que el mes anterior, cuando se redujo un 1,2%. En lo que va de año, la variación media ha crecido un 4,5%.

Palco23
5 dic 2019 - 09:31

La producción de artículos deportivo no alza el vuelo en los últimos meses de 2019 . El Índice de Producción Industrial (IPI) se anotó una caída del 9,4% interanual en octubre, una tasa mayor al 1,2% que registró en septiembre, según los datos hechos públicos por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Este indicador es muy volátil, pues desde marzo de 2018 no se registran dos meses seguidos de crecimiento. Si bien en mayo de este año la producción creció un 32,1%, en junio volvió a caer un 6,6%, para volver a remontar en el séptimo mes del año y caer de nuevo en agosto, septiembre y octubre. En otras palabras, el IPI del sector deportivo encadena tres meses a la baja.

Eso provoca que la variación media del índice de fabricación de este tipo de productos en lo que va de 2019 sea del 4,5%. El IPI general, por su parte, se anotó un alza del 1,1% en octubre en relación al mismo mes de 2018, tasa 1,9 puntos inferior a la de septiembre

Este subgrupo de fabricación comprende los artículos asociados a juegos al aire libre y en recintos cerrados, como balones, raquetas, equipamiento de fitness, esquís, tablas de surf, y artículos para la caza y la escalada, entre otros. Se excluye el textil y el calzado deportivo, incluidas en la categoría de producción textil, así como la reparación de artículos deportivos, las embarcaciones deportivas o las mesas de billar.